

# Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana, Perkuat Kewaspadaan Keamanan di Desa Buniwangi

Sukabumi - [SUKABUMI.SELARASNEWS.COM](http://SUKABUMI.SELARASNEWS.COM)

Jan 30, 2025 - 11:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana, Perkuat Kewaspadaan Keamanan di Desa Buniwangi*

Sukabumi – **Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi**, Polsek Gegerbitung, menggelar kegiatan **Anjangsana / Door To Door System (DDS)** di **Desa Buniwangi**, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul **10.00 WIB**

. Kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga **Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas)** di lingkungan setempat.

**Kapolsek Gegerbitung, IPDA Subit Sudrajat, S.H**, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk mempererat hubungan dengan masyarakat dan mengajak mereka untuk lebih aktif berperan serta dalam menjaga situasi kamtibmas di desa. **Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi** memberikan beberapa imbauan penting selama kegiatan berlangsung.

"Saya mengingatkan kepada warga Desa Buniwangi untuk bersama-sama menjaga **Kamtibmas** dengan mengaktifkan kembali **ronda malam** di Pos Satkamling secara bergantian. Kebersihan lingkungan juga sangat penting, selain untuk kenyamanan, ini juga berkaitan dengan pencegahan bencana alam," ujar **IPDA Subit Sudrajat**.

Dalam kesempatan tersebut, warga juga diimbau untuk lebih waspada terhadap **kejahatan pencurian**, seperti **curat, curas, dan curanmor**. Warga diminta untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan **kunci ganda** untuk mencegah aksi pencurian.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif, di mana warga Desa Buniwangi menunjukkan partisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. **Kapolsek Gegerbitung** berharap agar kegiatan serupa dapat terus dilakukan guna memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman.